

Richtfest der Kita „Burgkinder“ in Hohenecken

Kaiserslautern, 27. Juni 2012. Die Bau AG Kaiserslautern beging am Dienstag, 26. Juni 2012, das Richtfest der Kindertagesstätte „Burgkinder“ in Hohenecken.

Aus alt mach neu – darauf dürfen sich die Kinder und Erzieher der Bau AG-Kindertagesstätte „Burgkinder“ in Hohenecken, benannt übrigens nach der dortigen Burg, freuen. Die vorhandene Anlage aus dem Jahr 1962, die an die Stadt Kaiserslautern vermietet ist, wurde im Januar 2012 abgerissen und wird nun durch einen Neubau ersetzt. Dieser Schritt war notwendig, da die „alte“ Kindertagesstätte weder die gesetzlichen Vorgaben für die Aufnahme von Kleinkindern erfüllte noch genügend Platz bot. Eine Sanierung kam aufgrund der schlechten Bausubstanz nicht infrage, so dass der Abriss und der vom Architekturbüro hort + hensel GmbH aus Kaiserslautern geplante Neubau nun für eine Gesamtsumme 2,8 Millionen realisiert werden kann.

Der Neubau wird als barrierefreies Passivhaus errichtet. Das Gebäude erhält eine flexible Grundrissgestaltung, um auf eine eventuelle spätere Umnutzung ohne große bauliche Veränderungen reagieren zu können. Die neue Gesamtfläche beträgt rund 960 m² und bietet Platz für circa 120 Kinder. Im Einzelnen entstehen in der neuen Kindertagesstätte „Burgkinder“ vier Gruppenräume und vier Kleingruppenräume, ein Mehrzweckraum, Förderräume, Schlaf- und Standardräume wie unter anderem Wasch- und Toilettenräume sowie eine Küche. Als Termin für die Fertigstellung und die Übergabe an die Stadt Kaiserslautern ist der Dezember 2012 geplant.

KONTAKT:

GEMEINNÜTZIGE BAUGESELLSCHAFT KAISERSLAUTERN AKTIENGESELLSCHAFT
Meike Platz · Fischerstraße 25 · 67655 Kaiserslautern · Tel.: 0631 3640-140 · Fax: 0631 3640-280
E-Mail: m.platz@bau-ag-kl.de · Internet: www.bau-ag-kl.de